

MALFAIT (*Achille*) (en religion Frère Achille), Missionnaire Rédemptoriste (Renaix, 19.9.1883-Thysville, 13.7.1912). Fils de Camille Malfait et de Mélanie Jacques.

Il émit les vœux de religion à Beauplâteau, le 1^{er} novembre 1910. Après avoir séjourné pendant quelques mois à la résidence de Jette-Saint-Pierre, il sollicita la faveur d'être envoyé au Congo. Il s'embarqua le 11 juin 1911 et fut attaché à la Mission de Kimpese. Menuisier très habile et disposant d'un outillage perfectionné, il rendit de grands services dans ce poste, surtout en y organisant une école professionnelle de menuisiers. Il ne put malheureusement pas longtemps la diriger. Au début de juillet 1912, il était allé explorer les forêts aux environs de Nsona-Mbata, dans le but d'y trouver des arbres qui auraient fourni du bois pour son atelier de menuiserie. Au retour, en passant par Thysville, il fut saisi par une fièvre violente, et le 13 juillet 1912, il succombait au climat tropical, à peine une année après son arrivée au Congo.

4 novembre 1947.

M. De Meulemeester.

Broeder Achiel (Malfait), in *Gerardusbode*, 1912, pp. 261-262. — *La Revue Congolaise*, Bruxelles, 1912, p. 289. — M. De Meulemeester, *Mémoires de la Province belge de la Congrégation du T. S. Rédempteur*, Louvain, 1931, 13 juillet. — E. Janssens et A. Gâteaux, *Les Belges au Congo*, Anvers, 1912, t. III, p. 1320. — *Les Rédemptoristes belges aux Missions étrangères*, Brasschaat, 1924, p. 55.